
 

●安倍首相が専

門家会議にも相

談せず、独断で

全国一律学校閉

鎖を求めた事で、高知県内の児童生徒、教

職員、学校の実態がどうなっているのか調

査に、衆議院文部科学委員の畑野君枝衆議

院議員が来高し、教職員団体の皆さんと懇

談を行い、私たち党県議団も同席しました。 

●一年の総決算の大事な時期に学ぶ機会が

奪われ心のけじめもつかないままの子ども

や、対応に苦慮している保護者。学校給食

中止で収入を奪われた牛乳など食材の納入

業者、また、非常勤の先生も仕事が奪われ、

是正を求めている事等が報告されました。 

●畑野衆議員からは、科学的根拠もなしに

学ぶ権利を奪い収入を奪った安倍政権に感

染対策徹底と損害補償の声を、地方からあ

げていく重要性が語られました。 

●ひろめ市場へ 白川よう子、松本けんじ

両氏と現地調査にはいりました。 

お伺いした商店のご主人は「売上は半減と

なり、8日の日曜市休止の影響も大きく、来

客数は普段の日曜の 5分の 1です。ここま

で酷いのは、いままでに無い、初めてだ」

「 いつまで続くのか 先が全く見えず。資

金繰りがなりたつか危機を感じている」と

話されました。 

●19年 10～12 月期 GDP 改定値が発表され、 

 年率 7.1%減に下方修正となりました！ 景

気悪化局面での消費増税に、このコロナ打

撃で深刻な事態に陥っています。緊急に消

費税を５%に戻し、家計と中小企業への緊急

で抜本的な支援を求めていきましょう！ 

新屋敷事務所  823-5878 

薊野事務所   846-2046 

議会控室    823-9524  

 


